

Kompak, Ribuan Relawan Maesyal Rasyid Center MRC Hadiri Kampanye Akbar 02

Sopiyan Hadi - TANGERANG.HALUANINDONESIA.COM

Nov 16, 2024 - 12:53



Kampanye Akbar Calon Bupati Kabupaten Tangerang Maesyal Rasyid -Intan Nurul Hikmah di Lapangan Citra Raya, (16/11/2024)

TANGERANG – Relawan MRC dan Ribuan pendukung Calon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang nomor urut 2 Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah memadati lapangan depan Mall Ciputra, Citra Raya, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, Sabtu. (16/11/2024).

Dari pantauan, sejak pukul 07.00 WIB ribuan relawan Maesyal Rasyid Center (MRC) dan massa pendukung lainnya telah berkumpul di lokasi guna memberikan dukungan kemenangan dalam kampanye akbar Maesyal Intan.

Kampanye yang dimeriahkan oleh artis ibu kota dan band papan atas D'Masiv itu juga dihadiri oleh barisan relawan MRC dan tim pemenangan dari partai 14 partai politik (Parpol) pengusung Calon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah.



Sejak pagi, lagu dan yel-yel kemenangan menggema dengan gegap gempita disuarakan oleh ribuan masyarakat yang hadir di acara Kampanye Akbar tersebut.

“Kami dari jam 7 pagi sudah di sini bukan hanya untuk melihat artis-artis yang hadir tapi untuk memberikan dukungan kepada Maesyal Intan supaya menang dan terpilih sebagai pemimpin Kabupaten Tangerang,” kata Gugun, salah satu ketua Relawan MRC dari Kecamatan Sindang Jaya kepada wartawan.

Ia mengatakan, dari wilayah Sindang Jaya sendiri kami membawa relawan ada sekitar 1 00 orang yang datang ke acara Kampanye Akbar Maesyal Intan. Belum lagi dari berbagai relawan MRC di wilayah kecamatan lainnya di Kabupaten Tangerang.

Menurut dia, dengan banyaknya massa yang hadir ini menunjukkan masyarakat memang sudah punya pilihannya sendiri dalam Pilkada Kabupaten Tangerang yakni memilih paslon nomor urut 2 sebagai Bupati dan Wakil Bupati Tangerang.

“Kami optimis menang. Udah nggak ada lawannya ini mah. Maesyal Intan udah yang paling ideal sebagai pemimpin Kabupaten Tangerang,” tukasnya.

Senada, Ketua Relawan Maesyal Rasyid Center (MRC), Bobon Gustian mengaku sudah tidak tergoyahkan untuk memilih Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah di Pilkada Kabupaten Tangerang.

Nomor 2 pasti menang,” kita lihat para relawan MRC dari masing masing

Kecamatan sekabupaten Tangerang hadir semua sekitar 1000 an Relawan MRC hadir dan kawal untuk kemenangan Maesyal -Intan," tandasnya.